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東京多摩グリーンロータリークラブ

増強と活力、飛躍と理解、友情と感動

◎司会

◎点隻

◎お客様紹介

岡山百荷  R C

東京東江戸川 RC

東京新宿  R C

S A人委員 宮 本  敵

会長 足 立潤二郎

0日 歌斉唱 「君が代J
ロータリーソング 「それてこそ回―タリー」

ソングリーター 宮 沢 洋 景

出席義務者数  41名 (出席角除者  3名 )

出席者数    32る

大信者数     9名 (事前MU2名 )

出席字  82 93時 (34/41)

欠 席 者 【遠藤 二 郎 荘 i口 茂夫 加 藤喜二郎

北村  =彦  に 伯 和 度 杉 野志保 予

杉山 英 巳 高 野 範 城 由 井 員 司

補墳MU:加 藤喜二郎 :5/29理 事会

杉野さ保子 15/29理 事会

◎ニコニコBOX    親 建活動委員 津 守 弘 範

岡山西高 RC ttrF 新 二 様

二女ユカ リが高校結体 イ ンターハイ岡山

予遷の体操でなん と個人総合優勝。種 目月J

で床 餌な馬 段 違い平行棒 平 均台の 4種

目す末てを制 しま した。バ ンザイ !

足立湾二郎 お 客様 ようこそい らつしやいま した。宮村

全員イエシエーションスピーチiし くお殿

い します。

伊津 ケイ子 宮 村 さん、卓話楽 しみにしています。

小兵  博  宮 村 さん イ エシエーション楽 しみです。

米山もよろ しくお願い します。

問岡 後 二 宮 村 さん イ ニシエーション楽 しみに して

います〕

宮村  宏  イ ニシエーションスピーチです。 工ろしく

お願い しますb

赤尾 恭 雄  l  H  2 7セ ン トの害音、「財同の友」への入

会をお願い します.

小林 和 大 ボ ートレー ト入パースデイカー ドヲ、イタ

ダキマシタ。 ウレンカ ンタデス.

小林  止  暑 くなつてきました。寝冷えしないように

しま しょう。

印島真出美 暑 くな りま したね。伊澤サンありがとう !

洋i 弘 範 い よいよ夏ですね。今 」もあついです。

古沢 洋 景 先 週 結 婚祝いをTg戴して.

会長 足

推原 祐 二 携

森本  弘  様

高ま  祐  様

立潤三郎

◎会務報告           会 長 足 立預三郎
5月 27日 、多様東グループ第 5回 、年度最終会長幹事

会が行われました。今年度活動の絡まとめの報告をして

参 りました。

1 (社 )ユネスコ協会連盟より世界寺子屋運動のレポ
ー トが届いていますので回覧します。

2 イ ンターアク ト年次大会のレポー トも回覧します。
3 千 ttき要覧を注文された方は 要覧と請求害を,ン

カーに入れてありますので 事務局に支払つて下さ
t .`

4  プ ロアマチャ リテイゴルフの決算書を回覧 します。
5 藤 原会員より言典のお返 しをいただいてお ります=

6  R財 団奨学生の安宝 さんのメールを回覧 します。

◎幹事報告

0次 年度会長報告

副鮮事 福 自 達 也

[委員会報告]

出席委員会 伊 澤ケイ子

42名

会長エレク ト 小 坂 ― 郎

1 今 月 19日 例会後 最 終枝選理事会を開催 します3

2  本 日rl今後 次 年度親睦委員会を開催 します。

3次 年度名簿の原稿を回覧 しますので 確認願います。

◎出席報告

会員絡数

本日の合8t¥16 000(票 計 ¥979 347)
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0そ の他の報告
SAA委 員会

久后 される方は、食事用意の都合上 是 井とも前 日に

事務局にお知 らせいただく様、お願いします。

す うつとやっている訳です。V ろヽいろ試合にも出て、小

さな試合には優勝 したりもしましたが、 も っと大きな試

合に出たい そ れには外国に行った方が良いと思つて明

治学院の英文科に入 りました。 ビジネスとしてのプロの

世界はアメリカが良いと薦められてアメリカに留草f在

日米国の司令官にテニスを教えていたので そ の人の格

介でアロリダに行きました。昭和 51年 、 1ド ル 310

円の時代で海外に行 く人はまだ少なく、羽国に 50人位見

送りに来てもらって万歳に送 られて出発 しました。フロ

ツダ大学の■―チに紹介されて一緒に駒 くようになり

観光ピザを蔵労ビザに切 り替える中請を出しました。そ

の間、ラスペメスで 1文 無 しになった り、不法滞在のか

どで誤認逮捕されるという経験 もしました。賞金の出る

討合に出た りもしながら、ヨーチのグαになる勉強をし

ましたも 日本で教えたくて 54年 に帰つて来てスクー

ルをおめました。はじめ 10人 位だつた生徒が 1000

人程にふえ 調 子も出ました。本拠地はひばりがこです

が 頼 まれて相模原で 15年 ほどやつた後こちらに移つ

て来ま した。こちらでは最初、住民の反対運動や工事会

社の倒産などのひ どい日にあい お まけにバブルがはじ

けて 10キ ロはやせましたが、なんとかやっています。

その間、RCの 仲間に悩みを相談したり慰められた り
ロータリーの良さを知 らされました。 ところでゴルフで

すが、相槙原西RCで テ‐スが旨いのだからゴルフもや

れるだろうと誘われて初めてゴルフをや りました。練習

場で 2回 ほど打ったことがあるだけでした。 ど,せ 年章

りばかりだから何とかなるだろうと思つたのですが え

らい迷惑をかけてしまいました。その時のスヨアは 18

4で 相複原 CC始 まつて以来と言われました。以来 7回

ほどや りましたが全部ビツです。ただ ドラヨンだけは 2

85ヤ ー ドほど飛ぶのでまあまあですもだから皆がこい

つには教えるの止そ うと言います。その うち相模原百R

Cに 敵討ちに行きたいので、よろしくお腐いします。高

校 2年 の娘がテ‐スをやってます。昨日も閤質オープン

で予選を勝ち上り、本戦 2回 戦でインカレ4強 の選手と

当り、もう少 しのところてした。早く推原さんみたいに
‐ヨニコをしたいものです。去年の全 H本 には教え子が

4人 出ました。今年は全 日本ジュニアにいつぱい出るし、

関東オープンにも4人 出るので楽 しみです。娘はまだ始

めて 3年 十ですが 芸年関東ジュニアで 8、全 日本で 8、

ジャパンオープン ワ ール ドスーパージュニアに出して

もらつて、もう少 しのところです。早く皆さんのR費に触

れるところに出したいものです。RC歴 は 8年 で前のク

ラブで青少年奉仕委員長、インターアク ト委員長、出席

委員長、ゴルフ同好会所属でした。こちらでは野球があ

るそ うで、野球なられとかなります。同違つておめたテ

‐スですが 本 を9冊 100万 部、ビデオを 10万 本出

しました。印税とい うのは 3～ 4・●程度、ほんとに大し

た額にはならないのです。それから皆さんもたまにはテ
エスもやつた方がいいですよ。テ‐スはゴルフのために

もなります。ワンハ ンハ |

米山案学委員会

親唾活動委員会

ゴルフ同好会

曇員長 村 上  久

委員長 小 泉  博

委員長 平 野 行 産

藤本吉文会長

会長もあと lヶ月で‐ヨニヨしておられますが 米 山

もあとlヶ 月、何とかしたいのです。何人かの方にラ

プレターを書きました。よろしくお願いします。

本 日例会後 最 終例会についての打ち合わせ親建奏員

会を下のラウンジでおこないます。

5月 30日 、多磨東グループ年度最終ゴルフコンペが

読売 CCで 行われた結果は 準 優勝でした。

明日、今年度最後のスクラッチ会を東京国際CCで 行
います。足立 力B蒔年度 会長幹事杯取 り切 り戦です、

皆さん頑張つて下さい。

値例の音平ナマー強化合宿、参力日者の登録を回覧して
います。どうぞふるつて参加下さい。
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0イ ニシエー ションス ピーテ 富村 宏

TOKY0

皆様こんにちは。私の家族は妻と子供 5人 の 7人  推 原

さんと違って息子 4人 と娘一人です。長男が高 3、 高 2

の長女 中 3、 中 2 小 5と 、もの凄い忙 しいんです。
1年 半毎に  、 今は子供が手から離れたので妻は東

村山市の保母で働いています。 ど,も 子いが抱けなくな
つて物足りないみたいです。生まれは山日県下関 な

中、高度 と下関の学校です。私はテ‐ススクールをやっ

ているのですが、きつかけに中■の時です。部活で庭球

部に入つたのですが、実は間違つて入つたのです。当時

は野球が盛んで甲子国に行つた連中もいましたが 野 球
は大変そうだから庭球にしたのです。でも庭球 とは 3角
ベースで竹バ ットでやってたグームで テ ‐スとは知 ら

なかったのです。だいたい私はテ‐スをやるような柄で

はなく 学 校ではケンカ太郎でしたb下 関の辺 りは在 日

朝鮮人が大変多くて 1ク ラス 10人 ftrいました。当時は

差別がひどくて彼 らは皆が嫌がるような仕事しか無くて、
子供たちも殺気立っていたのです。そ ういう子供たちと

毎日ケンカ していました。私は目を付けられていて団体
で殴 られました。そんな風にとにかくテ‐スを始めて、

会長 足 立潤二郎

(今週の担当 宮 ネ 誠 )

0点 鶴


